

# DELIK HUKUM

## Ketua DPRD Buol RNK Dukung Penuh Kegiatan Car Free Day Tahun 2025

Rahmat Salakea - [BUOL.DELIKHUKUM.ID](http://BUOL.DELIKHUKUM.ID)

Jan 26, 2025 - 07:52



BUOL-Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah(DPRD) Kabupaten Buol Sulawesi Tengah Ryan Nathaniel Kwendy Menyatakan Mendukung Penuh Kegiatan Car Free Day 2025 yang akan di laksanakan pada tanggal 2 Februari 2025 mendatang  
Pernyataan itu di sampaikan RNK melalui media sosial Facebook yang di unggah oleh salah satu akun FB Arbain Yusuf mentemas pada hari Sabtu tanggal 22 januar 2025

Mode data

 Beli Data



Postingan

Foto

## #Bpk Ryan Nathaniel Kwendy



Ryan Nathaniel Kwendy 



Kegiatan yang melibatkan berbagai instansi tersebut diantaranya. Disdukcapil Buol, Dinkes Buol, TNI dan Samsat Buol dengan mengusung tema " Buol Sport Tourism 3025" sekaligus pelepasan balon dan senam bersama yang akan diikuti langsung oleh PJ Bupati serta Sekda Buol.

Mengutip unggahan akun Facebook diskominfo buol Pemkab Buol telah menggelar rapat Koordinasi final kesiapan yang dilaksanakan di ruang rapat sekretaris Daerah Sedtakab Buol Pada hari Jum'at 24/01/2025  
Rapat yang di dipimpin oleh sekretaris Daerah Kabupaten Buol Dadang Hanggi [SH.MH](#) bersama Kepala Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata (Disporapar) Purnomo, S.STP membahas terkait persiapan Car Free Day yang akan di gelar pada tanggal 2 Februari 2025 mendatang  
Selain itu, acara ini juga akan melibatkan berbagai cabang olahraga dan klub senam untuk memperkenalkan olahraga kepada masyarakat dan mendorong partisipasi publik.

Sekretaris Daerah Kabupaten Buol, menjelaskan bahwa tujuan CFD adalah untuk memberikan ruang bagi masyarakat untuk berolahraga dan menikmati ruang publik tanpa gangguan kendaraan. juga mendukung perekonomian lokal dengan melibatkan UMKM. Yang ada di sejumlah instansi, seperti Bank BPD, BRI, dan Disdukcapil, turut berperan dalam meramaikan acara.

Sementara itu Plt. Kepala Dinas Kominfo Statistik dan Persandian, Suondo D. Sanua, S.Sos, mengingatkan pentingnya memberikan informasi yang jelas kepada masyarakat terkait pelaksanaan CFD, sambil menekankan perhatian terhadap isu kemanusiaan, seperti ketersediaan darah, yang juga berperan dalam mendukung kegiatan sosial.

Kasat Lantas Polres Buol, Syamsuddin, SH, menginformasikan tentang pengaturan lalu lintas di sekitar lokasi CFD. Kebijakan penutupan area parkir di sekitar Rumah Sakit Mokoyuri akan diterapkan untuk menghindari kemacetan dan memastikan kelancaran arus lalu lintas selama acara.

Dengan dukungan penuh dari semua pihak terkait, diharapkan kegiatan CFD di Kabupaten Buol akan berjalan lancar dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat. Rapat koordinasi ini menghasilkan komitmen bersama untuk suksesnya pelaksanaan CFD.\*\*\*